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Баскетбол

Гулливеры вышли из отпуска
Вчера баскетбольная команда «Металлург» на-
чала подготовку к новому сезону. Напомним, в 
предстоящих чемпионате и Кубке России магни-
тогорские баскетболисты после многолетнего 
перерыва будут выступать под металлургиче-
ским брендом.

Стартует всероссийский сезон в сентябре с розыгры-
ша Кубка страны. В начале октября начнётся турнир в 
суперлиге-2, где выступают магнитогорцы. По уже скла-
дывающейся традиции, в конце августа – начале сентября 
наши баскетболисты совершат вояж в Свердловскую об-
ласть, где сыграют товарищеские матчи с командами перво-
го дивизиона суперлиги – «ТЕМП-СУМЗ-УГМК» (Ревда) и 
«Уралмаш» (Екатеринбург). Поединки с более статусными 
клубами позволят в «боевых» условиях проверить возмож-
ности всех игроков.

Главный тренер команды Артём Куринной и его помощ-
ник Александр Амелин приступили к непосредственной 
работе с обновлённым составом. У руля команды после 
долгого антракта – исключительно представители магни-
тогорской школы баскетбола и коренные жители города. 
В предстоящем сезоне в составе баскетбольной Магнитки 
по-прежнему будут выступать Вадим Балякин, Глеб Гу-
четль, Александр Матвеев, Станислав Сарафанкин, Юрий 
Трубин, Андрей Лысенков, Роман Крюков, Валерий Колбин, 
с которыми продлены контракты. Среди новичков коман-
ды, появление которых подтвердил БК «Магнитогорск» на 
своих ресурсах в Интернете, центровые Александр Курба-
тов, Владимир Бырдин и нападающий Георгий Коротяев. 
На подходе к основному составу  несколько молодых вос-
питанников местной школы баскетбола.

Фристайл

Формируют  
«идеальных спортсменов»
Старший тренер сборной России по ски-кроссу 
Константин Киреев подвёл итоги второго в 
новом сезоне сбора, который прошёл в Чайков-
ском (Пермский край), и поделился планами на 
предстоящий сбор.

Напомним, что в состав этой национальной команды вхо-
дит выступающая за спортклуб «Металлург-Магнитогорск» 
Анастасия Чирцова. Фактически она тренировалась на 
малой родине, ведь спортсменка родом из Кунгура (Перм-
ский край).

«Всё, что было запланировано, выполнили, – сказал Кон-
стантин Киреев в интервью пресс-службе Федерации фри-
стайла России. – Поработали над выносливостью, взрывной 
силой, координацией. Перед следующим сбором ребята 
пройдут этапное комплексное обследование (ЭКО), после 
которого получим информацию об их состоянии. Обсле-
дование включает в себя несколько видов исследований, 
например, велоэргометр, силовые аппараты, химический 
анализ крови. На основании полученных результатов будет 
проведён анализ антропометрических данных, силы, про-
цента жира, веса и так далее. Все эти данные будут пред-
ставлены в процентном соотношении, которое позволит 
нам увидеть так называемого «идеального спортсмена». 
«Идеальный спортсмен», в свою очередь, был выведен в 
виде средних характеристик горнолыжника и фристайли-
ста при идеальных результатах на соревнованиях».

Сейчас национальная команда по ски-кроссу проводит 
третий в новом сезоне сбор – в Алуште в тренировочном 
центре спортивной подготовки сборных команд России 
«Крымский». Естественно, все тренировочные занятия 
проходят при строжайшем соблюдении норм Роспотреб-
надзора, разработанных в соответствии с противоэпиде-
миологическими мероприятиями.

Поколение next

«Финальные» контуры
Российская федерация баскетбола обнародова-
ла предварительные сроки и места проведения 
финалов первенства страны среди девушек и 
юношей недоигранного сезона 2019–2020.

В двух возрастных категориях в финальный раунд вышли 
магнитогорские команды СШОР «Динамо» – среди девушек 
2006 и 2007 годов рождения. Оба коллектива возглавляют 
тренеры Зарина Хипиева и Сергей Тюрин. Всероссийские 
соревнования среди баскетболисток 2006 года рождения 
запланированы с 15 по 21 сентября в Москве в СЛ «Олим-
пийские надежды», 2007 года рождения – тоже в столице, 
но с 4 по 10 октября в СШОР № 71 «Тимирязевская».

Однако РФБ обращает внимание, что по-прежнему дей-
ствует постановление Главного государственного сани-
тарного врача, а также постановление Роспотребнадзора, 
в связи с чем «с каждой проводящей организацией про-
исходит процесс согласования возможности проведения 
соревнований». Поэтому решение о возобновлении про-
ведения соревнований может быть изменено.

В субботу в Канаде старто-
вал розыгрыш Кубка Стэнли, 
главного трофея заокеанской 
Национальной хоккейной лиги. 
Спустя 142 дня после остановки 
регулярного чемпионата НХЛ 
из-за пандемии коронавируса 
лига возобновила сезон.

Участники турнира в соответствии 
с беспрецедентными мерами безопас-
ности проживают сейчас внутри так 
называемых «пузырей» в отелях и 
контактируют лишь между собой и 
соперниками по начавшимся матчам. 
Хорошо знакомый магнитогорским 
любителям хоккея главный тренер ка-
надского клуба «Виннипег Джетс» Пол 
Морис (в сезоне 2012–2013 он работал 
в Континентальной хоккейной лиге в 
нашем «Металлурге») по этому поводу 
сказал (цитата по Winnipeg Free Press): 
«Лет двадцать назад такая ситуация, 
когда соперники по плей-офф живут 
в одной гостинице и встречаются за 
ужином, неминуемо привела бы к драке. 
Но сейчас другое дело. Обстоятельства 
уникальные, а мы все взрослые люди. 
Вряд ли кто-то будет ужинать, сидя с 
парнями из другой команды».

Коренной магнитогорец Евгений 
Малкин, центрфорвард американского 
клуба «Питтсбург Пингвинз», впервые 

начал очередную серию плей-офф сразу 
после своего дня рождения – 31 июля 
трёхкратный обладатель Кубка Стэнли 
отметил 34-летие. Любопытно, что ещё 
днём ранее пресс-служба «пингвинов» 
разместила в Инстаграме клуба любо-
пытное видео, на котором запечатлено 
поздравление российского форварда. 
Похоже, за океаном не знают, что в Рос-
сии заранее праздновать день рождения 
не принято. Улыбающийся Малкин 
поздравления принял, но уточнил, об-
ращаясь, по всей видимости, к тренеру 
команды Жаку Мартену: «Jacques, not 
today. I'm still young» («Жак, не сегодня. 
Я пока молодой»).

То ли из-за слов Евгения,  
то ли по какой-то другой причине, 
но в день рождения российского 
форварда поздравили ещё раз

Перед началом командного собрания 
«Питтсбурга» хоккеистам показали 
праздничное видеообращение, записан-
ное супругой Малкина Анной Кастеро-
вой и сыном Никитой.

Однако первый матч, который в стар-
товавшей серии плей-офф «Питтсбург» 
провёл с «Монреалем», своим сопер-
ником по квалификационному раунду, 
праздничным для «пингвинов» не полу-

чился. Встреча прошла в Торонто утром 
в воскресенье по российскому времени и 
завершилась победой канадского клуба 
в овертайме со счётом 3:2. Случилось это 
на глазах другой российской хоккейной 
звезды – капитана «Вашингтона» Алек-
сандра Овечкина, воочию наблюдавше-
го за игрой. «Кэпиталз» в этот день не 
играли, и главный российский голеадор 
за всю историю НХЛ предпочёл всем 
остальным занятиям посмотреть поеди-
нок потенциальных соперников. 

По ходу матча  «Питтсбургу» при-
шлось отыгрываться. Вернуться в игру 
с некомфортного счёта 0:2 «пингвинам» 
удалось, а в концовке третьего периода 
они получили отличный шанс одержать 
волевую победу, когда арбитры назна-
чили буллит в ворота «Монреаля». Но 
исполнявший штрафной бросок Конор 
Шири промахнулся.

Игра перетекла в овертайм, где право 
на буллит получили уже  «Канадиенс». 
Им тоже не удалось реализовать штраф-
ной бросок. Как уточнили всезнающие 
заокеанские хоккейные историки, впер-
вые с 1923 года (!) в матче плей-офф НХЛ 
было назначено два буллита. Однако на 
74-й минуте «Монреаль» всё-таки забил 
с игры и повёл в серии – 1:0.

Малкин провёл на льду более 25 
минут, сделал восемь бросков, но отме-
титься результативными действиями не 
сумел. Когда в начале  третьего периода 
у «Канадиенс» случились два удаления 
подряд с интервалом в 28 секунд, парт- 
нёры Малкина выводили россиянина на 
бросок при игре пять на три, но Евгений 
не смог пробить голкипера «Монреаля» 
Кэри Прайса, отразившего за матч 39 
бросков. Слова Малкина, сказанные за 
два дня до игры («Жак, не сегодня»), 
в какой-то мере оказались пророче-
скими.

«Я не знаю, нервничал ли Прайс, но 
«Питтсбург» начал игру очень мощно. 
В первом периоде у наших ворот был 
настоящий шторм, Кэри сделал три 
классных спасения после бросков Мал-
кина. Он проделал отличную работу и 
дал нам шанс», – подытожил главный 
тренер «Канадиенс» Клод Жюльен.

Второй поединок «Питтсбурга» и 
«Монреаля» в квалификационном 
раунде (в НХЛ его называют плей-ин) 
запланирован на утро вторника по рос-
сийскому времени. Учитывая, что серия 
плей-ин проводится не до четырёх, а до 
трёх побед одной из команд, поражение 
«пингвинов» в стартовом матче делает 
фаворитами серии «канадцев». Как 
сказал на днях легендарный канадский 
наставник Скотти Боумэн, девять раз 
выигрывавший Кубок Стэнли в качестве 
главного тренера: «Если проигрываешь 
в серии до трёх побед, у тебя меньше 
шансов отыграться. Это точно».

 Владислав Рыбаченко

«Не сегодня, Жак»
Слова Евгения Малкина, сказанные за два дня  
до стартового поединка в Кубке Стэнли,  
оказались пророческими

Заграница

Легкоатлет Василий Мизинов, 
единственный магнитогор-
ский представитель в сборной 
России по «королевскому» виду 
спорта, продолжает трениров-
ки в Кисловодске. Первый сбор 
в этом городе легкоатлетов 
национальной команды из так 
называемой «группы вы-
носливости и ходьбы» 
плавно перетекает во 
второй.

«Второй летний сбор 
легкоатлетов из группы 
выносливости пройдёт с 1 
по 20 августа также на базе 
«Юг Спорт» в Кисловодске, 
– сказал ТАСС старший 
тренер сборной России 
группы выносливости 
Дмитрий Зорин. – В 
нашу группу входят 
бегуны на дистан-
ции от 800 м до 
10000 м и стипль-
чез, а также ходо-
ки. В числе тех, 
кто продолжит 

подготовку к сезону в Кисловодске, 
будет и серебряный призёр последнего 
чемпионата мира в ходьбе Василий Ми-
зинов. Сейчас в Кисловодске достроили 
трассу для спортивной ходьбы, и этот 
спортсмен впервые приехал сюда».

По словам тренера, первый сбор в 
Кисловодске с 1 по 31 июля прошёл 
по плану. «Для нас созданы хорошие 

условия для тренировок, никаких 
накладок в подготовке нет. Вре-
менные ограничения, вызванные 
пандемией коронавируса, нам не 
мешают, это намного лучше, чем 
сидеть дома на самоизоляции», 

– приводит ТАСС слова Дмитрия 
Зорина.

После второго сбора ходоки сбор-
ной России, в том числе и Василий 

Мизинов, спустятся на рав-
нину, чтобы акклима-

тизироваться и выйти 
на пик формы к чем-
пионату России, ко-
торый, по последней 
информации, должен 
пройти в начале сен-
тября в подмосков-
ном Воронове. Ранее 

сообщалось, что чемпионат России по 
спортивной ходьбе, в котором должен 
принять участие Василий Мизинов, 
перенесён из Чебоксар в город Буй 
Костромской области и пройдёт 5–6 
сентября. «Постоянные изменения в ка-
лендаре неблагоприятно отражаются на 
психологическом состоянии спортсме-
нов, они очень устали от неопределён-
ности», – добавил в разговоре с журна-
листом ТАСС Дмитрий Зорин.

Тем временем появилась хоть какая-
то определённость насчёт перспектив 
участия российских легкоатлетов в 
международных соревнованиях. Все-
мирная легкоатлетическая ассоциация 
(World Athletics) готова снова начать 
рассматривать заявления от россиян 
на выступления в нейтральном статусе 
(Василий Мизинов направил такое за-
явление ещё в июне). И теоретически 
наши легкоатлеты смогут вернуться к 
международным турнирам ещё до кон-
ца 2020 года. Но для этого необходимо, 
чтобы Всероссийская федерация лёгкой 
атлетики (ВФЛА) до 15 августа произ-
вела непогашенные платежи в World 
Athletics в виде штрафа в размере 5 мил-
лионов долларов и затрат в размере 1,31 
миллиона долларов. Совет Всемирной 
легкоатлетической ассоциации получил 
гарантии от министра спорта России 
Олега Матыцина, что штраф будет вы-
плачен до 15 августа.

«Здесь вам не равнина»
Лёгкая атлетика

Василий Мизинов


